



CHILE DESTACA EN LOS PROPTech LATAM AWARDS 2025 CON TRES *STARTUPS* ENTRE LAS MÁS INNOVADORAS DE LA REGIÓN

El ecosistema tecnológico chileno volvió a destacar a nivel continental, con tres *startups* reconocidas en los PropTech Latam Awards 2025, una de las instancias más relevantes para el sector inmobiliario y tecnológico de América Latina.

En la ceremonia realizada en Ciudad de México, las chilenas Creditú, Comunidad Feliz y Huella Estructural fueron premiadas en distintas categorías, consolidando al país como un polo de innovación en soluciones *proptech* con impacto regional. Creditú se impuso en la categoría Mejor Fintech, mientras que Comunidad Feliz lo hizo en Mejor PropTech, y Huella Estructural como Mejor Urbantech.